

Viernheim



„Wir haben mit euch und von euch gelernt“

Schule: Tolle harmonische Abschlussfeier der Friedrich-Fröbel-Schule / Alle begeistert von einem sehr schönen letzten gemeinsamen Abend

Von Dieter Augstein

Viernheim - In der Friedrich-Fröbel-Schule wird Musik und Gesang schon immer groß geschrieben, dies stellten nun auch die „Großen“ der Klassen 9aP und 9bP und 10aM und 10bM nachdrücklich unter Beweis, nachdem die jüngeren Schülerinnen und Schüler vor ein paar Wochen ja mal wieder beim „Abend der Talente“ mit ihrer großen Begabung geblüht und das Publikum begeistert hatten.

Einstudiert von den beiden äußerst engagierten Musiklehrern Adam Zientek und Helmut Neumann präsentierten die Abschlussklassen sehr hörenswerte tolle Musikbeiträge.

Dabei erfreuten als Gesangsolistinnen Celina Neumann (Kl.9aM, die im nächsten Jahr ihren Abschluss macht) und Sarah Geißler (Kl.10aM, die zu den 69 strahlenden Absolventinnen und Absolventen gehört, die an diesem schönen warmen Frühsommerabend ihr Zeugnis überreicht bekamen). Es erklang gleich zum Auftakt zum feierlichen Einmarsch der Abschlussklassen „These days“, außerdem der Soul-Oldie „Stand by me“, als Hymne der 10. Klassen „We are young“, den aktuellen deutsch-englischen „Starwars“-Hit hatten sich die 9. Klassen ausgesucht und für einen famosen, sehr stimmungsvollen Abschluss sorgten die beiden Musiklehrer selbst, als Duo mit „Man of the mirror“, an den Percussions unterstützt von Daniel Dewald.

Mit „Moin, Moin“ begrüßte Schulleiter Markus Taube, der Mann von der Waterkant, alle Gäste in der sehr gut gefüllten Turnhalle der FFS, bedankte sich bei den beiden charmanten Moderatorinnen Luisa Pretsch (10aM) und Ranna Haile (10bM), die gekonnt durch den Abend führten und brachte seine Freude zum Ausdruck, dass sich so viele Menschen an diesem Abend trafen, „um euch. Liebe Absolventen, zu feiern“. Er gratulierte den Absolventen des Abschlussjahrgangs 2017/18 von Herzen und bei seiner Rede hatte er sich dieses Mal an den Motti der Abschlussklassen orientiert und hinterfragte diese ein wenig, sehr humorvoll und sympathisch, immer mit einem kleinen Lächeln bewaffnet, so wie ihn seine Schüler und sein Kollegium kennen. „9 Jahre Stoff und immer noch nicht HIGH!“, „Alles begann mit einer Tüte“, „10 Jahre auf Bewährung - endlich kommen wir freibretter 2018“ und „Wir haben's durchgezogen- Abschluss 2018“

Vielsagende Aussagen, die er ein wenig beleuchtete. Tatsächlich hat es ja bei allen mit der Schultüte in der 1. Klasse angefangen, zu Beginn der 5. Klasse wurden Deals abgeschlossen, die für die nächsten Jahre auf Bewährung wichtig waren und so wird es auch im nächsten Lebensabschnitt der Schüler sein, eigentlich in ihrem ganzen künftige Leben.

Fortsetzung auf Seite 8



Natürlich wurden bei dieser schönen Abschlussfeier der Friedrich-Fröbel-Schule auch wieder jede Menge toller Erinnerungsfotos geschossen, die Mamas und Papas fanden sich dazu für die Klassenfotos vor der Bühne ein und draußen ging es dann noch weiter. Die Damen und Herren posierten für die Kameras und Handys, hatten sich doch alle für ihren letzten Abend an der FFS ganz besonders in Schale geworfen sich superchic gemacht und dies galt erfreulicherweise nicht nur für die hübschen jungen Damen. Fotos: augstein